

- Le Programme de coopération industrielle encourage les relations entre entreprises et les transferts de technologie. Il appuie actuellement des projets dans une gamme étendue de secteurs, notamment l'exploitation minière, l'agriculture, l'énergie, l'industrie, la foresterie et les transports. En 1995-1996, 1 million \$, au total, ont été consacrés à ces sept projets.
- Le Centre de recherches pour le développement international s'occupe de treize projets au Costa Rica, avec un financement de 2,5 millions \$. Ces projets portent sur la biodiversité, les systèmes d'information et la gestion de l'environnement, l'amélioration des systèmes agricoles et d'approvisionnement en eau, l'agroforesterie, les services de santé et l'intégration de la femme au développement.
- Si l'on tient compte de tous les mécanismes d'acheminement possibles, notamment les organismes multilatéraux et les institutions financières internationales, l'aide canadienne au développement était évaluée, en 1994-1995, à 4,78 millions \$.